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ACTA DE CONSEJO 
Acta 2024-27 

Fecha 

UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA 

Día Mes Año 

18 11 2024 

 

Proceso/Dependencia FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Tipo de reunión Ordinaria 

Hora  2 p.m. 

Lugar Edificio de Extensión, sala de juntas piso 5. 

 

Asistentes Asistió 

N° Cargo Nombre Sí No 

1 Decano 
Jair Albeiro Osorio Agudelo 

(Virtual) 
X 

 

2 Vicedecana 
Luz Ángela Valencia Cadavid 

(Virtual) 
X 

 

3 
Jefe Departamento de Ciencias 

Administrativas  
Juan Fernando Tavera Mesías X  

4 Jefa Departamento de Ciencias Contables Martha Cecilia Álvarez Osorio X  

5 Jefe Departamento de Economía 
Ramón Javier Mesa Callejas 

(Virtual) 
X 

 

6 
Jefe Departamento de Estadística y 

Matemáticas 

Sergio Iván Restrepo Ochoa 

(Virtual) 
X  

7 
Director Centro de Investigaciones y 

Consultorías 
Mauricio López González X  

8 Coordinador de Extensión Daniel Cardona Valencia X  

9 Coordinador Unidad de Posgrados Esteban López Zapata X  

10 Jefa de Servicios Administrativos Francy Tatiana Castaño Quintero X  

11 Representante de los egresados 
Diego Andrés Lema Rodríguez 

(Virtual)  
X  

12 Representante de profesores  Julián Esteban Zamarra Londoño X  

13 Coordinadora Unidad de Comunicaciones 
Diana Milena Jaramillo Pérez 

(Virtual) 
X  

14 Coordinador de Internacionalización  Juan Fernando Palacio Roldán X  

15 Coordinadora Regionalización  Tania Atehortúa Castrillón  X  

16 
Coordinadora de Aseguramiento de la 

Calidad  
Alejandra Castaño X  

17 Coordinador de Bienestar Carlos Mario Martínez  X 
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Orden del día 

 

N° Temática Responsable 

1 Aprobación del orden día Consejeros 

2 Informe del Decano Decano 

3 Informe de los Consejeros Consejeros 

4 Informe de la Vicedecana Vicedecana 

5 Casos para análisis Consejeros 

 

N Desarrollo de la reunión  

1 

Se pone a consideración el orden día. Se aprueba 

 

Se pone a consideración de los consejeros la aprobación del Acta 2024-25. Se aprueba 

2 

Informe del Decano, profesor Jair Albeiro Osorio Agudelo 

• Se llevó a cabo una reunión con 11 estudiantes del programa de Economía, inquietos con 

la situación de la Universidad. Tienen la idea de poner en consideración una anormalidad 

académica. 

• Se tuvo reunión con la nueva jefe la de División de Talento Humano, se nos informó que 

hay unos puestos en encargos de la Facultad- Uno de ellos está en proceso de 

convocatoria pública a nivel profesional, y una vez se llene esta convocatoria, la persona 

que la ocupa deberá regresar a su puesto original aproximadamente en junio del año 

entrante, salvo que la convocatoria quede desierta. 

• La semana pasada asistí ceremonia de grados en Oriente, hubo 6 graduandos, 2 de ellos 

de la Maestría en Gestión Humana. 

• Se realizó el cierre de dos diplomas que tiene la Facultad con el IDEA: Contratación 

estatal y Políticas públicas; graduamos 95 personas, los cuales quedaron muy satisfechos 

y hubo muy buenos comentarios. 

• La semana pasada lanzamos conjuntamente con la Facultad de Educación el Diploma en 

Pedagogía en los Acuerdos de Paz. Proyecto con la ARN (Agencia para Reincorporación 

y la Normalización). Muy contentos con el inicio de este diploma, participación de varios 

funcionarios de la ARN, Decano y profesores de la Facultad de Educación y el Decano 

de FCE. 

• El Decano informa sobre lanzamiento del Diploma en la Plataforma de Entrenamiento 

Multidimensionales PMN. Una iniciativa de la UIAF (Unidad de información y Análisis 

Financiero de Colombia), patrocinado por la embajada Americana, financiado por la 
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Oficina Internacional Antinarcóticos y Cumplimiento de la ley. Quien está haciendo toda 

la metodología con buenas prácticas internacionales es el Instituto de Formación de 

Naciones Unidas — UNITAR — y lo que hacemos nosotros es la certificación y la revisión 

de la metodología. La idea es formar a más de 30 mil oficiales de cumplimiento. El 

propósito fundamental de esto es luchar cada vez más contra el lavado de activos y todo 

lo que tiene que ver contra la financiación del terrorismo. 

• Nos enviaron desde la Vicerrectoría de Docencia, el Acuerdo 01 de 2024 del CESU, la 

idea es llevarlo al Comité de Currículo, para que se analice y se participe en una consulta 

pública para la construcción colectiva de la actualización del modelo de acreditación. 

Una de las propuestas es la acreditación de las facultades o unidades académicas. Se trata 

de una oportunidad para la facultad y sería bueno que seamos nosotros el primero o de 

los primeros en la Universidad de Antioquia en poderlo lograr. 

 

Informe de Consejo Académico 

• Informe sobre examen de admisión. Se presentaron 36.948 aspirantes, para 6369 cupos. 

526 admitidos para la Facultad. 

• Se aprobó el posgrado Especialización en Anestesiología. Con algunas observaciones 

realizadas en Consejo Académico. 

• El Rector informó sobre la activa participación de la Universidad en el evento de la COP 

16. 

• Se realizó Consejo Académico extraordinario, único punto. Aprobación del presupuesto. 

Recomendación para ser aprobado en el Consejo Superior. 

• Consejo Académico extraordinario con único punto: situación de la universidad. El 

Decano comenta que es el primer académico que se destina para hablar desde el punto de 

vista político, muy interesantes las posiciones. Se logró consenso frente al comunicado 

público que se sacará a nombre de la Corporación. Las representantes profesorales, en su 

primer académico plantearon un taller para buscar salidas al problema estructural de la 

Universidad. Se concluyó en enviar cartas como académicos a los gobiernos municipal, 

departamental y nacional, solicitando apoyo. 

 

3 

Informe Consejeros 

  

Informe de Departamento de Estadística y Matemáticas 

 

Se terminó de elaborar el documento maestro para la renovación del registro calificado 

de la Maestría en Ciencia de Datos e Inteligencia de Negocios; se encuentra en revisión 

de expertos y esperamos que el proceso se cumpla en los tiempos previstos. 
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Informe de Jefe de Servicios Administrativos 

 

• Se compartió a los consejeros acta de seguimiento del informe de seguridad y salud 

en el trabajo, inspecciones realizadas en la Facultad. Hay algunos hallazgos por 

mejorar, pero dependen de la división de infraestructura: Rejas, pintura, techos, 

goteras entre otros. Anexo. 

• Se informa sobre Jornada de Socialización de ajustes del PAUA, teniendo en cuenta 

las directrices de austeridad. Se debe enviar los ajustes a más tardar el 20 de 

noviembre. 

• Se recuerda a todos los jefes el Reporte del Cierre a 2024 de cada uno de los proyectos 

PAUA. 

• Se remitió el Informe de Responsabilidad Social, se agradece a los consejeros por sus 

contribuciones. 

 

 

Informe de Unidad de Posgrados 

 

• Reporte de inscritos del semestre 2025-1 

Logramos 100 inscritos: Se considera que bajaron las inscripciones y una de las 

razones es la incertidumbre de la situación de la Universidad.  

• Especialización en Auditoría y Control de Gestión: 19 

• Especialización en Gestión Tributaria: 18 

• Especialización en Evaluación Socioeconómica de Proyectos: 14 

• Maestría en Gestión de Ciencia, Tecnología e Innovación: 17 

• Maestría en Administración: 11 

• Maestría en Finanzas: 10 

• Maestría en Políticas Públicas: 6 (No abre) 

• Maestría en Gestión Humana: 5 (No abre) 

 

Sobre la Maestría en Políticas Públicas, no abre por el poco número de inscritos. 

Ramón Javier recomienda que la Universidad no puede seguir sosteniendo estos 

programas con tan poco número de inscritos. Este programa es de lo más costosos de 

la ciudad y de los más largos por sus cuatro semestres, debemos hacer una reflexión, 

análisis profundo y revisar que se puede hacer hacía el futuro.  

El Decano dice que debemos aprender de la experiencia, que, si se dejan estos 

programas con pocos estudiantes, corremos el riesgo de que deserten. Juan Palacio 

manifiesta preocupación por parte de los estudiantes de Maestrías sobre la 
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eliminación de política de financiamiento en cuotas del valor de la matrícula. Esteban 

comenta que el Comité de Financiación de Matrícula señala que la solicitud de 

financiamiento debe tener una fuerza mayor demostrable, sin embargo, hay varias 

alternativas que se están explorando. La Universidad como estrategia comercial 

debería permitir fraccionar la matrícula, y no debería ser una excusa para que esta 

política se elimine el que ello conlleva mucho trabajo para la Universidad. 

Deberíamos manifestarnos como Facultad en el Comité de Área, indagar si los 

estudiantes de posgrados de estas áreas presentan las mismas dificultades. 

 

• Maestría en Economía de la Salud, está lista para presentar al Comité Central de 

Posgrados, igualmente que la Maestría en Métodos Cuantitativos y Análisis de Datos. 

Esta semana se presentará la Maestría en Economía de la Salud. 

• Esta semana se realizan las entrevistas con los aspirantes a los posgrados. 

• Solicitud de aval para apoyo económico a estudiantes que asistirán a Pasantía en 

Brasil, para enviar al Comité Central de Posgrados. Se avala. 

• Se informa sobre curso “Estrategias efectivas para dirigir una tesis doctoral” ¿Cómo 

superar los desafíos del proceso? Dirigido por el profesor José Pla Barber de la 

Universidad de Valencia.  

• Aval para calendario académico semestre 2025-2. Se aprueba. 

 

Informe de Departamento de Ciencias Administrativas  

 

Se entregó la programación de campus diferentes a Medellín para el Programa de 

Administración de Empresas. Todos nuestros profesores de regiones tienen aseguradas 

192 horas de docencia a pesar de la limitación de cursos que tenemos en Urabá y Oriente. 

Se les recordó a los profes que es posible descargarse un curso de plan de trabajo siempre 

que haya profesores de Medellín que tengan cursos de regiones en sus planes de trabajo, 

por lo que se motivó a que tuviesen un relacionamiento estrecho con los grupos de 

investigación para poder explorar esta posibilidad formal en 2025-2. 

 

Se visitaron los campus de Urabá, participando en la Semana del Emprendimiento 

organizada por la Cámara de Comercio de Urabá y otros actores relevantes del territorio, 

incluyendo la UdeA. También se acompañó a la coordinadora de regiones a la visita de 

cierre, se estableció contacto con los estudiantes y se resolvieron inquietudes.  

 

En reunión con los profes de los campus en regiones revisamos el fin de semestre, los 

asuntos apremiantes en cada territorio y las direcciones para el plan de trabajo 2025-1. 

Se les indicó a los profesores que el Programa y la Facultad requieren que el 100% de la 

docencia lo tengan en nuestro programa, a pesar de que el discurso de la Dirección de 
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Regionalización y algunos directivos de sedes y seccionales, según los profesores en 

regiones, es que los profesores no son de las Facultades sino de regionalización. 

 

Apoyamos a 30 estudiantes para la participación en el evento COIN organizado por la 

Universidad EAFIT. Obtuvimos apoyo de Sura Asset Management y de la organización 

misma del evento para conseguir un número significativo de becas. Compartimos esta 

oportunidad con algunos estudiantes de Economía que también se interesan en las 

finanzas. Los estudiantes semilleristas fueron clave para el proceso. 

 

Iniciamos la revisión de programación para 2025-1 y planes de trabajo de los profesores 

de tiempo completo en Medellín.  

 

Recibimos respuesta del MEN acerca del problema de la plataforma SACES para subir 

los documentos para la renovación de registro calificado multicampus. Se había hecho, 

de forma preventiva, la subida de la información a través de PQRS para dejar soporte de 

la falla del sistema, dado que previamente la Vicerrectoría de Docencia había hecho una 

PQRS para solucionar el problema que teníamos para subir los documentos.  

 

La estrategia de activación de la Educación a lo Largo de la Vida viene rindiendo frutos, 

contando ya con dos ideas en formulación para Diplomados: Diplomado en Carrera 

Administrativa y Diplomado en Gestión Logística y Aduanera. Viene en proceso el 

Diplomado en Liderazgo Sostenible.  

 

El lunes 25 de noviembre tendremos el Encuentro de Investigación del Departamento de 

Ciencias Administrativas desde las 8 a.m. hasta las 4:30 p.m. Cada grupo presentará sus 

resultados de investigación y contaremos con participación online de profesores y 

semilleristas de regiones. 

 

 

Informe de Aseguramiento de la calidad. 

 

✓ Primer debate de Acuerdo de Facultad por medio del cual se aprueba el plan de 

estudios para la Especialización en Gestión Tributaria a realizarse en modalidad 

presencial.   

✓ Seguimiento de registros calificados: Varias solicitudes al MEN para la habilitación 

de la página para el monte de documento maestro. 

✓ Registros calificados de la Maestría en Métodos Cuantitativos cambio de 

denominación. Preocupa los tiempos ya que debe de ir al Consejo Académico. 

✓ Maestría en Economía de la Salud, sustentación en el Comité de Central de 

Posgrados. 
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✓ Acuerdo del CESU 01 del 2024, Se envió resumen a los consejeros, tenemos hasta el 

27 de noviembre plazo para enviar la propuesta. El Decano recomienda revisarlo en 

el Comité de Currículo. Hacer consulta por el chat, para poder dar tiempo. 

✓ Informes de autoevaluación, 22 noviembre debo entregarlos con la interpretación de 

las encuestas de pregrado y posgrados.  

 

 

Informe de Extensión 

 

✓ Avanzando con el Concurso de investigación en unión con la Fundación UdeA, se 

definieron 4 cupos y tenemos hasta el momento 7 grupos inscritos.  

✓ Aval para la creación de nuevos cursos en Habilidades Blandas. 

• Curso en Orientación profesional 

• Curso en Finanzas personales 

• Curso en Costos y Presupuestos 

• Curso el mundo de las emociones 

• Diplomado en Ingreso a Carrera Administrativa 

• Diploma carrera administrativa y gestión del Talento Humano 

✓ Cerramos dos diplomados con el IDEA, unos proyectos muy gratificantes. Se 

ratifica la importancia de dar un plus, como un acto de cierre, las palabras del 

Decano, los suvenires. 

✓ Cierre de Diplomas en Políticas públicas y Fortalecimiento de la hacienda pública. 

✓ Crediantioquia, la idea es ampliar línea de financiación para estudiantes de 

extensión y de estudiantes de posgrados. Se va revisar la línea educativa que va 

hasta 10 millones para poderla adaptar a nuestros estudiantes de posgrados. 

 

Informe de Regionalización  

 

✓ Segundo debate de Acuerdo de Facultad por medio del cual se aprueba la versión 

cuatro del plan de formación de Contaduría Pública del municipio de Turbo 

(Seccional Urabá, Ciencias del Mar) y los demás Campus de la Universidad por 

fuera de Ciudad Universitaria. Se aprueba segundo debate. 

✓ Programación 2025-1 de los 4 programas lista, se asignaron profesores y 

montando al sistema 

✓ Ultima ceremonia de grados 28 de noviembre, 14 estudiantes de Administración.  

✓ Visita de cierre de semestre en Urabá, se atendieron a estudiantes, inquietudes, 

información de fechas y trámites, y retroalimentación del semestre 2024-2.  

✓ Esta semana visita de cierre en Caucasia, en donde los estudiantes tuvieron 

asamblea decidieron continuar con las clases con algunas actividades de asamblea 

con permiso de los profesores. En oriente los estudiantes tienen asamblea, y allí 
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decidirán acogerse al paro o continuar. Por ahora, se han venido adelantando los 

cursos, posiblemente se va alargar el semestre una semana. 

✓ Asamblea en Urabá, los estudiantes propusieron continuar con las clases. 

✓ Se han llevado reuniones de empalme con la profesora Diana Tabares. 

 

Informe de Internacionalización 

 

• Solicitud de aprobación formal por parte de Consejo para seguir adelante con el 

proceso de construcción de convenio de Doble Titulación del Doctorado en 

Administración y Organizaciones con la Universidade do Vale do Rio dos Sinos 

- Unisinos (Brasil), para el estudiante Bruno Luis Avila Freischlag. Esta 

aprobación formal se entiende como paso previo requerido por la Unidad de 

Jurídica para realizar análisis del convenio. Se aprueba 

  

• Se informa que estamos trabajando en el informe de Gestión de 

Internacionalización y actividades de registro de movilidad. 

 

Informe del CIC 

 

Se informa que se terminó proceso de selección de los proyectos que la Fundación UdeA 

dirigió a estudiantes, la gran sorpresa es que la Facultad obtuvo dos puestos. Junto con 

Ciencias Exactas somos las dos facultades que tenemos más proyectos aprobados.  

El Decano pregunta ¿cuándo sale la Convocatoria 42 de Minciencias? Mauricio responde 

que ya está programado para el próximo año. 

 

 

✓ Solicitud de aval para inclusión de horas en plan de trabajo, proyecto de investigación. 

“Comunidades energéticas sostenibles y transición energética en Colombia”, en los 

siguientes términos:  

Docente 
Función en el 

proyecto 

Tiempo de 

participación en 

Proyecto (meses) 

Horas/ 

Semana 

David Tobón 

Orozco 
Co-investigador 18 10 

Carlos Andrés 

Vasco Correa 
Co-investigador 18 10 

Este proyecto será presentado a la Convocatoria Temática e inscrito en el SIIU por parte 

del Instituto de Estudios Políticos Alimentarias.  Fue avalado por el Comité Técnico 

(Acta CT200 del 7 de octubre de 2024). 
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✓ Solicitud de aval para inclusión de horas en plan de trabajo, proyecto de investigación 

“Desigualdad y sostenibilidad en el desarrollo regional: un enfoque espacial y 

multifactorial sobre el desempleo y la informalidad laboral en el departamento de 

Antioquia”, en los siguientes términos:  

Docente 
Función en el 

proyecto 

Tiempo de 

participació

n en 

Proyecto 

(meses) 

Horas/ 

Semana 

Edwin Esteban Torres 

Gómez 
Co-investigador 12 2 

Jhon Edwar Torres 

Gorron 
Co-investigador 12 4 

Este proyecto será presentado a la Convocatoria Temática e inscrito en el SIIU por parte 

de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales.  Fue avalado por el Comité Técnico (Acta 

CT200 del 7 de octubre de 2024). 

 

✓ Solicitud de aval para inclusión de horas en plan de trabajo, proyecto de investigación 

“2024-69468: Rendición de cuentas de las sociedades de Beneficio e Interés Colectivo -

BIC-: una mirada desde lo contable y financiero”, en los siguientes términos:  

Docente 
Función en el 

proyecto 

Tiempo de 

participació

n en 

Proyecto 

(meses) 

Horas/ 

Semana 

Jaime Andrés Correa 

García 

Investigador 

Principal 
18 10 

Daniel Ceballos García Co-investigador 18 8 

Daniela Quintero 

Echavarría  
Co-investigadora 18 8 

Luis Fernando Gómez 

Montoya 
Co-investigador 18 8 

Este proyecto fue presentado en la Convocatoria autónoma de la Facultad de Ciencias 

Económicas 2023 y en el proceso de evaluación por pares académicos obtuvo un puntaje 

promedio de 89.25/100.  Fue avalado por el Comité Técnico (Acta CT197 del 2 de febrero 

de 2024). 

Se da aval para horas de proyectos de investigación. 
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Informe de Departamento de Economía 

 

Nos encontramos muy activos en el departamento. La semana pasada tuvimos dos 

eventos importantes, el primero fue la presentación del borrador del Plan Estratégico del 

Departamento de Economía elaborado por el colectivo de profesores, aspiramos hacerlo 

público al finalizar este año o a principios del 2025, y es la carta de presentación para los 

próximos 5 años. Y lo segundo, fue que tuvimos la presencia del Ministro de Hacienda 

Mauricio Cárdenas Santamaría en la sede de Apartadó, con conferencia dirigida a las 

regiones. Estamos a la espera de hacer un evento con el Ministro en Medellín. 

Algunos profesores un poco inconformes con el tema de paro, pero hay que entender la 

situación. 

 

Informe de Departamento de Ciencias Contables 

 

✓ Se informa que hemos continuado con el proceso de actualización curricular 

desde el Comité de Carrera, proceso en discusión por parte de los profesores, este 

miércoles se recogerán observaciones. Esperamos que se pueda presenten ideas 

muy buenas que permitan mejorar la propuesta. 

✓ Se definió que el Núcleo de Rendición de Cuentas y Autoevaluación, comenzará 

un proceso para la definición de estrategias del Departamento, hacerlo de manera 

formal, para que se pueda unir el trabajo que se viene haciendo en actualización 

curricular, que nos permita comenzar con el proceso de acreditación; uno de los 

aspectos más importantes es la definición del PEP y evaluación de los otros 

factores que hacen parte del sistema de Acreditación. 

✓ Convenio con ALEGRA para que nuestros estudiantes puedan usar este software 

en su proceso de formación, se propuso unas actividades llamadas “Jornadas de 

Contabilidad y transformación digital”. La primera jornada se iba a realizar el día 

de mañana, pero por la situación actual de la Universidad, se consideró aplazar 

para el 25 de enero de 2025. 

✓ Estamos en un proceso de vinculación de profesores ocasionales para regiones, 

para dos plazas en Campus Oriente. Se van a realizar entrevistas a las personas 

que presentaron su hoja de vida. Se pide aval a este consejo para la apertura de la 

convocatoria y para el proceso de contratación de los profesores que resulten 

favorecidos. Se da aval. 

✓ Microcurrículos 2024-1 y 2024-2 en nuevo formato de la Vicerrectoría de 

Docencia. 

✓ Núcleo de Carrera, reunión para revisar proyectos de aula, que requieran análisis 

especial para definir el número de estudiantes matriculados.  
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Informe de Unidad de Comunicaciones 

Trabajando mucho con la programación Rodada 80 años, todos invitados. Estamos 

haciendo convocatoria para apoyo logística. 

 

 

4 

Informe de la Vicedecana, profesora Luz Ángela Valencia Cadavid.  

✓ Los representantes de los profesores, Lina Muñoz y Julián Zamarra, continúan en su rol 

hasta enero de 2025, y, la representación de los regresados va hasta el 28 de noviembre. 

Se recordaron las votaciones para la plancha de egresados programada para el mismo 28 

de noviembre. Se propone enviar nota de agradecimiento al representante de los 

egresados, por su trabajo y contribución. 

✓ Programar reunión con jefes para hablar sobre el reporte de las horas cátedra de 

noviembre y de los contratos en enero 2025. 

Se enfatizó en la importancia de que los profesores de cátedra envíen sus reportes de 

horas antes de la liquidación de contratos en diciembre, ya que algunos informes aún no 

han sido recibidos. 

✓ Se define como fecha para el último Consejo de Facultad del año, el 12 de diciembre.  

✓ Estado de semestre 2024-2, no se ha avanzado nada desde el reporte del 2 de noviembre. 

✓ Se propone dejar la fecha de grados colectivos para el 14 de marzo de 2025, y revisar la 

programación de otra ceremonia dependiendo de la demanda. 

✓ Número de estudiantes por grupo. Quedó igual después de la reunión con los jefes. Se 

pide informar a los profesores. Se debe validar por el Consejo de Facultad, las directrices 

que den en los Comités de Carrera sobre los cursos o proyectos de aulas que se definan. 

Se les recuerda tener muy presente seguir con el calendario de procesos académicos 

2025-1 a pesar del paro.  

✓ Se ha decidido enviar a la Vicerrectoría de Docencia los calendarios tentativos para la 

ampliación del semestre 2024-2 y el inicio del semestre 2025-1. El objetivo es evitar el 

cierre del sistema el 10 de diciembre para el semestre 2024-2, así como asegurar que el 

Departamento de Admisiones y Registro incluya nuestras fechas en la programación del 

semestre 2025-1. 
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5 

Casos para análisis 

 

Solicitudes profesorales 

 

✓ Solicitud de aval para evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento 

de Ciencias Contables, para el profesor (C.C. 1.128.271.998), quien cumple con el perfil 

requerido para el desarrollo de labores en la Universidad de Antioquia como profesor 

ocasional. 

El profesor no cumple con el número de horas de docencia directa estipuladas (192 

horas), por tanto, se avala que el plan de trabajo del profesor se presente con una 

disminución en las horas de docencia directa, lo cual se debe a que el profesor tendrá 

múltiples actividades asignadas, entre ellas: ser el líder de Extensión de la FCE, para lo 

cual tiene destinado 450 horas; y su participación en dos investigaciones. 

 

✓ Solicitud de aval para la evaluación y análisis del banco de hojas de vida de la Facultad 

de Ciencias Económicas, para la profesora (C.C. 39.179.616), quien cumple con el perfil 

requerido para el desarrollo de labores en la Universidad de Antioquia como profesora 

ocasional. La profesora no cumple con el número de horas de docencia directa estipuladas 

(160 horas), por tanto, se avala que el plan de trabajo  se presente con una disminución 

en las horas de docencia directa, lo cual se debe a que la profesora tendrá como 

responsabilidad una importante actividad transversal para la Facultad, la cual es ser la 

coordinadora de Regionalización de la FCE (programas de Administración de Empresas, 

contaduría Pública, Desarrollo Territorial, y Gestión en Ecología y Turismo), en la cual 

se enmarca la apuesta de docencia, investigación y extensión en los campus subregionales 

de la Universidad, para lo cual tiene destinado 200 horas. 

 

✓ Solicitud de inclusión de horas en plan de trabajo de la profesora C.C 43.996.839 del 

Departamento de Economía, para la participación en el proyecto de investigación 

“Construyendo participativamente lineamientos para el fortalecimiento de capacidades 

para la incidencia política de la Universidad de Antioquia” en la convocatoria 

programática CODI Temático 2024: Educación Superior y Sostenibilidad. el cual será 

formulado por representantes de varias unidades académicas de la UdeA, en los 

siguientes términos: 

 
Nombre del 

profesor 

Rol 

(Investigador 

Principal / 

coinvestigador) 

Funciones Número  

meses 

Número de 

horas 

semanales 

a solicitar 
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Sara Catalina 

Atehortúa 

Becerra 

  

Co-Investigador Participante en 

trabajo de campo, en 

los procesos 

de análisis de 

información y 

elaboración de 

productos de 

democratización del 

conocimiento. 

18 

 

 

6 

 

Se aprueba 

 

✓ Solicitud de aval para la evaluación y análisis del banco de hojas de vida del 

Departamento de Estadística y Matemáticas, para la profesora (C.C. 1037575991), quien 

cumple con el perfil requerido para desempeñarse como profesora ocasional en la 

Universidad de Antioquia. 

✓ Solicitud de aval para la evaluación y análisis del banco de hojas de vida del 

Departamento de Ciencias Contables, para el profesor (C.C. 1.035.230.527), quien 

cumple con el perfil requerido para el desarrollo de labores en la Universidad de 

Antioquia como profesora ocasional. 

✓ Solicitud de aval para la evaluación y análisis del banco de hojas de vida del 

Departamento de Ciencias Contables, para la profesora (C.C. 1.036.643.071), quien 

cumple con el perfil requerido para el desarrollo de labores en la Universidad de 

Antioquia como profesora ocasional. 

✓ Solicitud de aval para la evaluación y análisis del banco de hojas de vida del 

Departamento de Ciencias Contables, para la profesora (C.C. 1.038.412.814), quien 

cumple con el perfil requerido para el desarrollo de labores en la Universidad de 

Antioquia como profesora ocasional. 

 

Se avalan las solicitudes de hojas de vida para contratos ocasional. 

 

 

Solicitudes de incremento salarial 

 

Se autoriza al Decano a realizar los incrementos de conformidad al Acuerdo de Facultad 246 del 

30 de enero de 2018. 
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Solicitudes de excepciones de título para contratos aprobadas 

 

Documento 

43914508 

32351183 

43222094 

1036949078 

42790911 

1037671396 

1035420097 

 

 

Exaltación publica de los méritos académicos a estudiantes en ceremonia de grado del 28 

de noviembre de 2024 realizada en Campus Turbo. 

 

Documento Programa 

1.028.040.674 Administración de Empresas  

1.192.741.657 Administración de Empresas  

1.239.488.065 Administración de Empresas  

 

Solicitudes estudiantiles 

 

Documento Tipo de solicitud Estado de solicitud 

1061731928 Reporte de nota Monografía de 

Grado. Economía 

Aprobado 

 

Documento de 

Identidad 
Sede 

Código y nombre del  

programa en  

MARES 

Semestre a  

CANCELAR  
Decisión 

1000549907 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 

Administración de 

Empresas 
2024-2 Aprobada 

1002949775 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 

Administración de 

Empresas 
2024-2 Aprobada 

1026132080 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 

Administración de 

Empresas 
2024-2 Aprobada 

1000549123 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 

Administración de 

Empresas 
2024-2 Aprobada 

1152698134 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 

Administración de 

Empresas 
2019-2 Aprobada 

1000189280 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 

Administración de 

Empresas 
2024-2 Aprobada 
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1003614665 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 

Administración de 

Empresas 
2024-2 Aprobada 

1007813633 Segovia 
Administración de 

Empresas 
2024-2 Aprobada 

1039448400 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2024-2 Aprobada 

1038115254 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2024-1 Aprobada 

1025884469 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2024-2 Aprobada 

1027890680 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2024-2 Aprobada 

1128454975 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-2 Aprobada 

1214733778 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 Aprobada 

1036623859 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-2 Aprobada 

39359194 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-2 Aprobada 

1040376991 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-2 Aprobada 

1000752696 
Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-2 Aprobada 

1027950647 Apartadó 
Gestión en Ecología y 

Turismo 
2024-2 Aprobada 

1013686583 
Carmen de 

Viboral 

Gestión en Ecología y 

Turismo 
2024-2 Aprobada 

 

Reporte de validaciones 

 

cédula semestre materia grupo programa versión  nota  

1036967278 20242 1518570 30 117 1 
                   

4,5  

1034988214 20242 1518670 30 117 1 
                   

4,0  

70909251 20242 1518170 30 117 1 
                   

2,6  

1036944081 20242 1518570 30 117 1 
                   

2,9  

1036928158 20242 1518570 30 117 1 
                   

4,1  

1036955109 20242 1513365 30 106 1 
                   

3,7  
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1036955109 20242 1513366 30 106 1 
                   

3,3  

1007934522 20242 1518470 60 122 1 
                   

4,0  

1002087333 20242 1518570 60 122 1 
                   

3,0  

1040377596 20242 1505133 60 120 1 
                   

3,9  

 

 

 

• Solicitudes estudiantes de posgrados 

 

   Número de       

Cedula 
Programa Solicitud 

Recomen

dación 

43833366 
Doctorado Administración y 

organizaciones 

Prorroga tesis 
 

 
Aprobar 

 

71269804 
Doctorado Administración y 

organizaciones 

Prorroga tesis 
 

Aprobar 
 

1152184248 
Doctorado Administración y 

organizaciones 

Prorroga tesis 
 

Aprobar 
 

84008717 Maestría en Administración 

Reingreso 2025-1 
 Aprobar 

98589151 

 
Doctorado Administración y 

Organizaciones 

Reingreso 2025-1 y 

cancelación 

extemporánea de 

curso 

 No 

aprobar 

 

7561073 Maestría en Administración 
Prórroga Trabajo de 

Grado 

Aprobar 
 

43973397 

Maestría en Administración  
 

Prórroga Trabajo de 

Grado 
 

Aprobar 
 

80415909 
Especialización en Evaluación 

económica en salud 

Ajuste de matrícula 

2024-2 
 

Aprobar 
 

1002580743 
 

Especialización en Evaluación 

Socioeconómica de proyectos 

Co-terminal  
Materias que se 

aprueban:  Marco 

General de 

Identificación,  
Estudio de Mercados 

y  

Aprobar 
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Estudio Técnico y 

Organizacional 

1018482844 
Esp. Evaluación económica en 

salud 
Ajuste extemporáneo 

2024-2 Metaanálisis 

Aprobar 
 

1143437421 Maestría en Administración 
Prórroga Trabajo de 

Grado 

Aprobar 
 

98641060 
Doctorado Administración y 

organizaciones Prorroga tesis 

Aprobar 

 

71733603 Maestría Gestión de CTI 
Cancelación de 

semestre 2024-2 

Aprobar 
 

1045710893 
Maestría en Contabilidad 

Financiera y de Gestión 

Reingreso a prórroga 

Trabajo de Grado 
 

Aprobar 
 

1039458206 

Maestría en Métodos 

Cuantitativos para Economía y 

Finanzas  

Reingreso a prórroga 

Trabajo de Grado 
 

Aprobar 
 

1037391166 Maestría en Administración 
Prórroga Trabajo de 

Grado 

Aprobar 

 

1007841765 
Esp. Evaluación 

Socioeconómica de proyectos 
Prórroga Trabajo de 

Grado 

Aprobar 
 

 

 

Anexos 

Acta de seguimiento del informe de seguridad y salud en el trabajo 

Acuerdo de Facultad por medio del cual se aprueba el plan de estudios para la Especialización en 

Gestión Tributaria a realizarse en modalidad presencial.   

 

 

 

Responsable: Nombre Empleo/Rol Firma 

Jair Albeiro Osorio Agudelo Decano 
 

Luz Ángela Valencia Cadavid Vicedecana 
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